



INFOS PRIÈRE POUR LE CAMEROUN

Bulletin d'Information et d'Edification en vue de l'Intercession pour le Cameroun

OCTOBRE 2016

APPEL A LA PRIERE POUR LA NATION



Les évènements post électoraux AU GABON nous interpellent.

Après la proclamation des élections au Gabon, il y'a eu des manifestations violentes organisées par les partisans du candidat PING. L'affrontement entre forces de l'ordre et manifestants a causé de nombreux morts de part et d'autres. L'assemblée nationale a été partiellement brûlée. En République Démocratique du Congo, une manifestation de l'opposition a été violemment réprimée par le pouvoir en place. Selon le pouvoir, il y'aurait 33 morts. L'opposition parle de 50 morts. Ces évènements proches du Cameroun nous rappellent une orientation de prière pour le Cameroun toujours d'actualité: prier pour que le Cameroun demeure en paix après le départ du Président Biya. Par la grâce de Dieu, cette transition peut s'opérer sans bain de sang, ni mort d'hommes.

Pasteur Bakker Nongni

Que faire ?

Lève-toi et intercède en faveur du Cameroun. Mobilise ta communauté chrétienne d'appartenance pour la prière pour la paix au Cameroun.

COMMENT ? :

- ⇒ Intercède pour la Paix au Cameroun seul ou en famille
- ⇒ Facilite l'intégration de la prière pour le Cameroun dans les temps de prière de ton assemblée/paroisse/cellule/ mouvement.
- ⇒ Organise des réunions, soirées, nuits, journées de prière pour le Cameroun
- ⇒ Envoie ce bulletin de prière au maximum de chrétiens que tu connais

ORIENTATIONS DE PRIERE RECUES POUR LE MOIS D'OCTOBRE 2016

PRIONS POUR LA SANTE DU PRESIDENT DE LA REPUBLIQUE



Nous avons reçu comme orientation de prière spécifique pour ce mois d'octobre d'intercéder pour le Président de la République afin que le Seigneur le guérisse de toute maladie et qu'il lui accorde la bonne santé.



Prions pour que Dieu guérisse le Président de la République de toute maladie et qu'il lui accorde la santé

PRIONS POUR LA MINISTRE DES POSTES ET TELECOMMUNICATIONS, Mme LIBOM LI LIKENG MINETTE



Sa présence dans le gouvernement dérange les forces des ténèbres qui ne veulent pas de la lumière de Christ au Gouvernement. Le diable en veut à tous les disciples de Jésus Christ, à tous ceux qui travaillent pour les intérêts de Christ à quelque niveau que ce soit dans la Nation et à ceux qui travaillent pour le bien dans la Nation.

Selon les orientations de prière reçues, nous devons :



Nous opposer à toute forme de maladie démoniaque



Prier pour sa protection contre les forces du diable



Renverser tout autre plan du diable contre sa vie

PRIONS POUR LA LOCALITE DE BETARE-OYA

Nous avons reçu comme orientation de prier pour que tous les projets que Dieu a prévus pour le développement de cette ville se réalisent.

Une population idolâtre et adonnée au fétichisme

Créée le 07 juin 1955, la Commune de Bétare-Oya abrite une population estimée à un peu plus de 63 000 âmes. Elle est située dans la Région de l'Est Cameroun, Département du Lom et Djerem, Arrondissement de Bétare-Oya. Elle couvre une superficie de 12.600 km². Elle est limitée au nord par les arrondissements de Meiganga, Dir et Ngaoundal, au sud par l'arrondissement de Ngoura ; A l'est par la RCA et l'arrondissement de Garoua-boulai ; à l'ouest par les arrondissements de Bélabo et Yoko. La commune de Bétare-Oya compte 59 villages . La population est composée de plusieurs groupes ethniques à savoir : Baya (qui sont majoritaires), les Bororo, les foubés, les haoussas, les Bamoun, les Vûtés (qui sont les autochtones à Mbitom) et les Mboum.

Toutefois, l'influence de l'activité économique dans la Commune de Bétare-Oya a contribué à l'installation d'autres groupes ethniques qui sont : Kako, Mézimé, Maka, Beti, Bamilekés, Bassa, Bafia, sans oublier les populations venues des Pays voisins (tels que : les Centrafricains, Nigériens et Nigériens) et les occidentaux dans le cadre de l'exploitation minière

Les populations de la commune de Bétare-Oya sont essentiellement monothéistes. Elles croient en un seul et unique Dieu. Cette population est en majorité d'obédience chrétienne (Catholique, protestante, pentecôtiste, témoins de Jéhovah) et une tranche de musulmans et de Baha'ies. **Toutefois, on note une forte croyance au fétichisme.**

Une population qui ne profite pas de l'exploitation de ses ressources naturelles

Avec la crise centrafricaine et l'afflux des réfugiés et l'exploitation de l'or, le nombre de prostituées a augmenté. Des jeunes filles vendent leur corps pour un prix oscillant entre 300 F et 1000 FCFA. De nombreux enfants abandonnent l'école pour aller travailler dans les carrières de mines, mettant en péril leur santé et leur avenir. Bétare-Oya est riveraine du barrage de Lom-Pangar. De nombreuses sociétés chinoises y sont installées pour exploiter de l'or. Mais les populations ne profitent de l'exploitation des ressources naturelles. Tandis que les ressources naturelles sont grandement exploitées, la pauvreté des populations croît et augmente.

Une population qui croupit dans la pauvreté

L'habitat est fait de maisons rectangulaires. Ces maisons sont faites en matériaux locaux et provisoires pour la plupart. Il s'agit des maisons en brique de terre battue appelées localement (potopoto), avec les toits en nattes de raphia à 90% environ. Ça et là on note la présence de quelques maisons avec des toits en tôles

La commune de Bétare-Oya n'est pas desservie en eau par la société nationale de distribution de l'eau, la Camerounaise Des Eaux (CDE). En conséquence, les populations s'approvisionnent en eau dans les cours d'eau, les sources, les puits et exceptionnellement dans les forages. La ville de Bétare-Oya compte à ce jour des forages équipés de pompes à motricité humaine réalisés pour certains, avec le concours du ministère des Mines et du Haut-Commissariat des Nations Unies pour les Réfugiés (UNHCR). La commune dispose également des puits et d'environ 79 autres ouvrages hydrauliques non aménagés. L'on remarque aussi la présence du réseau SCANWATER, mais malheureusement en panne. Les populations font recours à d'autres sources d'approvisionnement. Environ 44% de la population s'approvisionnent dans les puits et sources non aménagés, 46% dans les rivières et 10 % seulement, ont accès à l'eau potable.

Le déplacement à l'intérieur de la commune est rendu difficile à cause de l'enclavement de certaines localités et l'absence de routes entre certains villages. Le manque de suivi et d'entretien sur les routes existantes les rend impraticable à toute saison, c'est le cas des villages Dang-Patou et Kissi.

 Prions pour le développement de la localité de Bétare-Oya

 Prions pour le salut et la conversion des habitants de Bétare-Oya

ORIENTATIONS DE PRIERE RECUES POUR CE MOIS D'OCTOBRE 2016

PRIONS POUR LA REALISATION DU PROJET DE DIEU POUR LE CAMEROUN

 Prions pour que le Cameroun devienne la maison de Dieu dans laquelle sa gloire habite (psaume 26 : 8).

 Prie pour que la gloire de Dieu descende au Cameroun.

 Prions que Dieu suscite des hommes et des femmes qui seront des solutions au problème du péché dans la Nation selon le texte de Matthieu 9 : 37-38 : « Alors il dit à ses disciples : La moisson est grande, mais il y a peu d'ouvriers. 38 Priez donc le maître de la moisson d'envoyer des ouvriers dans sa moisson ».

SUJETS DE PRIERE EN LIEN AVEC L'ACTUALITE NATIONALE ACTUALITE

PRIONS CONTRE BOKO HARAM

UN PLAN D'ATTAQUES DE BOKO HARAM DEMANTELE ?



BokoHaram, selon les sources sécuritaires, utilise de plus en plus des téléphones portables pour actionner des charges explosives portées par des kamikazes. Les autorités prennent des mesures pour contrecarrer ces nouvelles stratégies. C'est dans le cadre de cette contre-offensive que les éléments de la brigade mobile des Douanes de Kousséri, dans l'Extrême-Nord Cameroun, ont mis la main il y a quelques jours sur un véhicule de marque Peugeot 504 transportant une cargaison de 1200 puces de téléphones mobiles. Selon la direction générale des Douanes et la 4e région de gendarmerie de l'Extrême-Nord, ces puces ne sont pas couvertes par une identification ni autres documents justifiant la détention d'un tel nombre d'équipements, a-t-on appris.

12 camps de BokoHaram détruits dans le bassin du Lac Tchad

La force multinationale interarmées a annoncé que ses composantes terrestre et aérienne ont anéanti 12 camps identifiés et repaires de BokoHaram dans le bassin du Lac Tchad.

 Remercions Dieu pour les conflits et les mésententes au sein de BokoHaram
Bénéissons Dieu pour les camps de BokoHaram détruits

 Louons Dieu pour la saisie de 1200 puces de téléphones qui auraient pu être utilisés par les combattants de BokoHaram pour actionner des charges explosives portées par des kamikaze.

 Continuons à confesser la victoire de Christ par la foi sur Bokoharam

SUJETS DE PRIERE EN LIEN AVEC L'ACTUALITE NATIONALE ACTUALITE

EPIDEMIE DE LA GRIPPE AVIAIRE



Prions pour que l'épidémie de la grippe aviaire passe totalement et définitivement



Prions pour la restauration financière, matérielle et morale des éleveurs et vendeurs de poulets

EDIFICATION

LA PUISSANCE DE LA LOUANGE DANS LE COMBAT CONTRE L'ENNEMI

« Au moment où l'on commençait les chants et les louanges, l'Eternel plaça une embuscade contre les fils d'Ammon et de Moab et ceux de la montagne de Séir, qui étaient venus contre Juda. Et ils furent battus » 2 chroniques 20 :22.

La Bible nous parle de la puissance de la louange dans le combat contre l'ennemi. Du temps de Josaphat, les moabites, les ammonites et les maonites attaquèrent Juda. Ce contexte n'est pas loin de celui du Cameroun. En effet, BokoHaram, avec des appuis invisibles et inconnus attaquent principalement le Nigéria, le Cameroun, le Niger et le Tchad.

Josaphat invoqua Dieu. Dans la lutte contre BokoHaram et tous les ennemis du Cameroun, l'Eglise a une responsabilité : prier Dieu en faveur du pays.

Tout Juda se tenait debout devant l'Eternel, avec leurs petits-enfants, leurs femmes et leurs fils. Tout le monde est convoqué dans l'intercession pour le pays : femmes, enfants, vieux, jeunes. Prie contre BokoHaram en famille, avec tes enfants, ta femme, ton mari, les frères et sœurs dans la foi, à l'église. Tous sont concernés.

Pendant qu'ils priaient, Dieu a donné une stratégie particulière et étonnante de bataille. Il a commandé de le louer. Lorsqu'ils ont obéi à l'ordre de Dieu, l'Eternel a semé la confusion entre les armées ennemies. Ils se sont entre-tués. C'est aussi l'orientation que Dieu nous a donné dans la guerre contre BokoHaram. Nous commençons à récolter les bons fruits. L'armée de BokoHaram s'est divisée en deux camps et ils s'attaquent les uns contre les autres. Ne baissons pas les bras. Continuons à élever les mains vers Dieu pour le louer et le bénir par la foi pour la victoire qu'il accorde au Cameroun dans la lutte contre BokoHaram.